



# 5月 こあらぐみだよい

入園、進級しもうすぐ一ヶ月が経とうとしています。子どもたちの様子を見ていると不安定になってしまい泣いてしまう姿もありましたが、少しずつ新担任や新しいお友だちにも関心が向くようになり、こあら組での生活にも慣れてきたのではないかと思います。お友だちの名前も少しずつ覚え、気にかけてくれる場面も見られるようになってきました！今後も子どもたち一人一人の気持ちを汲み取っていきながら楽しく保育園生活が送れたらと思っています。

## ～日中の様子～



園庭遊びでは、砂場や三輪車、引き車など子どもたちが遊びたいものを自分たちで出してきて遊んでいます。保育者との関わりが多かったものの、子どもたち同士でのやりとりも増えてきています。



室内遊びではままごとやブロック、パズル遊び以外にも廊下を使って体を使った遊びをしたり、指先を使った遊びを取り入れたりしています。  
体を動かすことが大好きな子どもたち。体操の音楽が流れると、歌を歌いながらノリノリで遊んでいます。



なにいろにし  
ようかな～



令和6年4月25日発行  
社会福祉法人国立保育会  
練馬区立南大泉保育園

武田・唐澤・渡辺・藤野